Granua DICIEMBRE 2011 > viernes 23 INTERNACIONALES

hilodirecto

MORALES Y HUMALA FIRMAN



FOTO: EFF

El presidente de Bolivia, Evo Morales, y su homólogo de Perú, Ollanta Humala, firmaron el Acta de Cusco, una declaración bilateral que permitirá el desarrollo conjunto de ambas naciones en materia política, económica y social. En rueda de prensa, Humala señaló que su Gobierno "quiere fortalecer todo un proceso de integración regional, que se ha venido trabajando. Hay una plena coincidencia con el presidente Morales de fortalecer nuestras relaciones, por eso estamos firmando el Acta de Cusco". El mandatario boliviano expresó por su parte que "somos países vecinos y hermanos, tenemos mucho que hacer por nuestros pueblos, este trabajo continuará". (Telesur)

BERLUSCONI ANTE TRIBUNAL ITALIANO

El exprimer ministro italiano Silvio Berlusconi compareció ante el tribunal de Milán (norte) para presenciar la declaración de su exabogado, el británico David Mills, en un proceso de corrupción abierto contra el político. De acuerdo con las denuncias, Berlusconi pagó a Mills 600 000 dólares a cambio de dar falsos testimonios en dos audiencias públicas en 1997 y 1998 contra el magnate de los medios. La declaración del testigo llegó a la justicia milanesa mediante una video conferencia desde Londres. (PL)

CONCLUYÓ AUDIENCIA PRELIMINAR DE CASO MANNING

Tras siete sesiones, la audiencia preliminar contra el soldado estadounidense acusado de filtrar información secreta a WikiLeaks, Bradley Manning, concluyó con una solicitud de sus abogados para reducir los cargos que se le imputan. En la vista, la fiscalía y la defensa presentaron sus alegatos finales ante el magistrado Paul Almanza, quien ahora deberá evaluar todas las pruebas presentadas incluidas unas 300 mil páginas de documentos clasificados y no clasificados de la acusación, antes de emitir su veredicto, previsiblemente el 16 de enero del 2012. **(DPA)**

NAUFRAGIO EN INDONESIA

Al menos 88 cadáveres fueron recuperados por las autoridades de Indonesia tras el naufragio de un barco hundido por sobrecarga humana en aguas de la isla de Java. Según el Centro de Gestión de Desastres de Indonesia, la embarcación zozobró cuando transportaba a más de 200 inmigrantes indocumentados hacia Australia, con el propósito de pedir asilo. Un centenar de personas siguen desaparecidas, mientras que los cuerpos sin vida se encuentran en avanzado estado de descomposición y alejados varios cientos de kilómetros del lugar del naufragio, amnlió (PI)

COORDINADOR DE LA ONU VISITA FILI-PINAS TRAS INUNDACIONES

El coordinador de ayuda humanitaria de Naciones Unidas (ONU), Soe Nyunt-u, dijo que Filipinas necesita 28,6 millones de dólares para auxiliar a las víctimas de las inundaciones, que causaron más de mil muertos. Las necesidades son abrumadoras y la nación precisa de ingentes esfuerzos para salir adelante, expresó el representante de la ONU de visita allí. El fin de semana último, la tormenta tropical Washi destrozó la isla filipina de Mindanao, donde provocó el desbordamiento de los ríos, el derribo de casas, árboles, postes de electricidad y vehículos. Más de 640 mil personas quedaron sin de sus posesiones. (PL)



Uno de los escenarios de los atentados. FOTO: AP

Serie de atentados deja decenas de muertos en Bagdad

BAGDAD, 22 de diciembre.— Una serie de 16 explosiones con bombas mataron este jueves a 69 personas y dejaron más de 200 heridos en esta ciudad, según AP.

Nueve coches bomba y seis bombas en las carreteras, más un proyectil de mortero, detonaron en un intervalo de dos horas. Sus objetivos estaban dirigidos a los distritos residenciales, comerciales y gubernamentales en la capital iraquí, dijeron dos funcionarios de la policía a CNN.

Los atentados "no estaban dirigidos contra instituciones o puestos de seguridad" sino, fundamentalmente, contra "escuelas, trabajadores, y la agencia anticorrupción", dijo a AFP el general Qasim Atta, vocero del sistema de seguridad de Bagdad.

En total, 11 vecindarios fueron afectados por coches bomba, explosivos al pie del camino y artefactos dinamiteros adosados a automóviles.

Los ataques, los más mortiferos en las últimas dos semanas, fueron perpetrados esta mañana en horas de gran movimiento de personas y generaron una situación tensa en la capital debido a que varias calles fueron acordonadas por fuerzas de seguridad, agrega PL.

Mientras círculos políticos vincularon la ola de atentados a la supuesta retirada de las tropas estadounidenses, otros recordaron la vulnerabilidad del país en plena crisis política con claros visos de sectarismo.

Juez bloquea partes de ley migratoria de Carolina del Sur

WASHINGTON, 22 de diciembre.—Richard Gergel, un juez federal bloqueó hoy algunas disposiciones de la ley SB20 de inmigración de Carolina del Sur aduciendo en su fallo que la normativa desconoce los poderes federales, según PL.

El magistrado aceptó un amparo interpuesto por la Casa Blanca y dictaminó que el gobierno federal tiene la exclusiva facultad constitucional para establecer la política de inmigración y regular su aplicación. Gergel subrayó que algunos puntos de la ley violan esos poderes, como las disposiciones que obligan a los agentes policiales a verificar el estatus migratorio de cualquier persona detenida y que sospechen se encuentre ilegalmente en el país.

En tanto, los acápites aprobados entrarán en vigor desde el 1ro. de enero del 2012, aunque el Departamento de Justicia y una coalición de grupos de derechos civiles intentan bloquear su ejecución.

EL CAIRO, 22 de diciembre.—La Agencia de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) pidió a las autoridades egipcias, fuerzas de seguridad y otras partes involucradas en las protestas y actos violentos que protejan a los niños. Entre el pasado viernes y el martes, las fuerzas militares y los manifestantes que piden la salida del poder de la Junta Militar

se enfrentaron en unos choques que dejaron al menos 17 muertos y casi mil heridos, según las últimas cifras del ministerio egipcio de Sanidad. Según datos de organizaciones egipcias de derechos humanos, al menos dos niños han sido asesinados, decenas de ellos han resultado heridos, y 69 fueron detenidos en ese periodo. (EFE)

Observadores de la Liga Árabe llegan a Siria

DAMASCO, 22 de diciembre.— En medio de intensificada hostilidad mediática y política, Siria recibió este jueves al primer grupo de observadores de la Liga Árabe (LA), cuyo trabajo el Gobierno de Al Assad espera sea objetivo con la realidad de los acontecimientos en el país, informa PL.

El motivo de la visita es coordinar, junto a las autoridades locales, su trabajo durante un mes en asuntos legales, administrativos, de derechos humanos y de seguridad, añade Telesur.

Las autoridades del país "esperan que se trate con objetividad la situación en el terreno y que transmitan la realidad de los acontecimientos. Esta misión va a preparar informes diarios y se van a remitir a la Secretaría General de la Liga Árabe", cuyos dirigentes advirtieron que las

sanciones serán levantadas dependiendo de lo que arrojen los informes de la misión.

Los ciudadanos sirios consultados, aunque acogen bien la visita, dudan de las intenciones de la Liga Árabe con respecto a Siria, señaló Telesur.

Asimismo, el canciller de Arabia Saudita dijo que la decisión de llevar el caso de Siria ante el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, también dependerá de la actuación de Damasco con los observadores.

Los integrantes de la misión tendrán acceso libre a todas las zonas del país menos a las militares sensibles ante la existencia en ellas de asuntos confidenciales y secretos; incluso podrán visitar las cárceles y los hospitales y entrevistarse con los detenidos.



Los manifestantes criticaron los duros recortes que impondrá el Gobierno.

FOTO: EFE

Bélgica: trabajadores públicos realizan huelga general

BRUSELAS, 22 de diciembre.— Los principales sindicatos belgas realizaron este jueves una huelga general que paralizó prácticamente todo el transporte público de Bruselas, en rechazo al plan de reformas de las pensiones propuesto por el Gobierno de Elio Di Rupo para reducir el déficit fiscal en el país.

La manifestación, convocada fundamentalmente para el transporte, también incluyó hospitales, escuelas y cadenas de televisión y radio públicos, indicó Telesur.

Entretanto, el 80 % de los guardias de prisiones del país se sumaron a la protesta y serán sustituidos por policías.

Los sindicatos calificaron la movilización de gran éxito por su amplio seguimiento en todo el país, según Francis Wégimont, organizador de la huelga. Los trabajadores están "furiosos ante los recortes y determinados a detenerlos", añadió citado por EFE.

Los representantes sindicales anunciaron la convocatoria de una

nueva huelga general para el venidero 30 de enero, coincidiendo con la próxima cumbre de la Unión Europea.

PARLAMENTO ITALIANO APRUEBA EL PLAN DE RECORTES

ROMA, 22 de diciembre.—El Parlamento italiano aprobó hoy de modo definitivo el plan de recortes de más de 30 000 millones de euros impulsado por el primer ministro, Mario Monti, la primera reforma de calado promovida por el Gobierno tecnócrata desde que llegara al poder a mediados de noviembre.

Por 257 votos a favor y 41 en contra, el Senado ratificó el texto mediante una cuestión de confianza planteada por el Ejecutivo para acelerar el trámite, después de que el plan fuera ya aprobado por la Cámara de los Diputados (baja) el pasado viernes, indicó EFE.

El plan incluye un retraso de la edad de jubilación, la reintroducción de impuestos, y la congelación de pensiones.